

Artikel vom 23.01.2017

CSU OV Rehau

Herzerfrischender Neujahrsempfang mit Wolfgang Bosbach

Auf Einladung von Dr. Hans-Peter Friedrich, MdB besuchte der beliebte Bundestagsabgeordnete Wolfgang Bosbach den Neujahrsempfang der CSU Rehau. In einer herzerfrischenden und launigen Rede begeisterte der Abgeordnete aus Bergisch-Gladbach die über 500 Besucher des Empfangs. In seiner Rede ging Wolfgang Bosbach auf die Themen Europa, Flüchtlingskrise und Zuwanderung sowie innere Sicherheit ein. Gespickt mit Fakten und Humor vermittelte er die aktuellen Themen und erntete dafür viel Applaus und Bravorufe.